Das Philippinenprojekt des AK Philippinen e.V und der Philippine Community Christian Services. Inc.

AK Philippinen e.V. Tassilostr.22, 93083 Obertraubling Tel.: 09401 9539397 Email: admin@ak-philippinen.org

Homepage: ak-philippinen.org

Spendenkonto bei der Stadtsparkasse Augsburg

Swift-BIC: AUGSDE77XXX

IBAN: DE10 7205 0000 0000 9188 88



Im Dezember 2018

To our donators,

We thank God for His love expressed through your kindness. Thank you. Words are not enough to express our debt of gratitude for extending your help that enable us to pursue our education. May the peace of our Lord Jesus Christ dwells in your home this Christmas season.

With much love,

The students



Übersetzung: An unsere Förderer:

Wir sind Gott dankbar für seine Liebe, die durch Ihre Freundlichkeit zum Ausdruck kommt. Worte sind unzureichend, um unsere Dankbarkeit zum Ausdruck zu bringen für Ihre Hilfe, die uns unsere Ausbildung ermöglicht. Möge der Friede unseres Herrn Jesus Christus während der Weihnachtszeit in eure Häuser einziehen.

In Liebe- Die Stipendiaten

Dieses Foto zeigt die Projektleiterin Prose O. Serrano mit zehn unserer 13 Projektstipendiaten. Es handelt sich dabei um Kinder aus armen, meist kinderreichen Familien aus Naocondiot und Guindawahan.

Prose schreibt über Janet Ruelan aus Naocondiot, eine der drei Projekt- Scolars, die das LicensureTeacher Examen bestanden haben:

Sie ist Vollwaise, das sechste von 10 Kindern. Ein jüngerer Bruder ist noch in der Obhut von Verwandten in Nacondiot. Aber sie wird ihren Bruder zu sich nehmen, sobald sie angestellt ist. Ihre Eltern waren sehr aktiv im Projekt. Ihr Vater war Crewmitglied beim Fischereiprojekt. Die anderen Brüder und Schwestern haben keine besondere Schullaufbahn absolviert. Einige haben geheiratet, einige haben ihr Glück in großen Städten gesucht, in Cebu und in Manila. Die Geschichte von Janet ist eine schöne Erfolgsgeschichte, weil die Leute kaum glauben konnten, dass so ein armes Mädchen wie Janet einmal Lehrerin in Naoco werden könnte, was nicht aussichtslos ist, zumal Bobby (Anm.: ehem. Projektstipendiat) sogar dort Schuldirektor ist.

Gerade absolviert sie einige Seminare in Legazpi zur Vorbereitung für den Schuldienst. Z. B.sollen die Computerkenntnisse spezialisiert werden. Prose hat sie bei sich aufgenommen in dieser Zeit. Sie findet es schade, dass Janets Mutter starb, bevor sie das Teachers Board Examen absolvierte. Es wäre für sie eine große Freude gewesen, zu wissen, dass ihre Tochter früher oder später Lehrerin sein würde.

Weitere Informationen:

Inzwischen konnten für das **Wasserbüffel-Aufzucht-Projekt** 10 weibliche Carabaos (Wasserbüffel) mit Spendengeldern erworben und an per Los bestimmte Bauern übergeben werden. Nach mindestens zwei Jahren werden diese Tiere fortpflanzungsfähig sein, sodass weitere Bauern Carabaos erhalten werden. Wasserbüffel sind Arbeits-und Transporttiere in der Landwirtschaft. Durch das Aufzucht-Projekt soll den Bauern auch eine Einnahmequelle erschlossen werden.

Ausgesprochen prekär ist die **politische Lage** für unsere Projektmitglieder. Im Mai 2019 werden auf den Philippinen nationale Wahlen stattfinden. Vor allem auf entlegenen Inseln wie Masbate verlangt die Rebellenorganisation New People's Army (NPA) von Kandidaten Schutzzölle. Daher können nur reiche Leute kandidieren; meist stammt der Reichtum aus Drogengeschäften. Das Militär, (oft genug selbst in Gesetzwidrigkeiten verstrickt) will nun offensiv gegen die Drogenbosse, die als Lokalpolitiker "von NPA's Gnaden" fungieren, vorgehen.

Ein krasses Schlaglicht auf diese Situation wirft die Jahreslosung für 2019: **Suche Frieden und jage ihm nach** (Psalm 34,15). Mit ihr wollen wir Mitarbeiter des AK Philippinen e.V. Sie grüßen. Ja, möge der Heilige Geist sich einen Weg verschaffen in unser aller Herz, dass Friede werde. Unser Projekt ist eine Friedensinitiative in diesem Sinn.

Danke für alle Unterstützung. Frohe Weihnachten!

Noch zwei verwaltungstechnische Hinweise:

Um zwischen gemeinnützigen und mildtätigen Verwendungszwecken zu unterscheiden, führten wir bis jetzt zwei Girokonten. Diese Unterscheidung ist steuerrechtlich schon länger nicht mehr nötig. Da inzwischen auch die Kontoführungskosten erheblich gestiegen sind, haben wir im AK beschlossen, das Girokonto IBAN: DE26 7205 0000 0000 6641 69 zu schließen.

Bitte überweisen Sie Spenden nur noch auf das Girokonto im Briefkopf . Datenschutz:

Wir benutzen diese personenbezogene Daten ausschließlich zur Erstellung der Spendenbescheinigungen sowie zur Versendung der Informationsschreiben. Sie haben das Recht, jederzeit gegen die Benutzung Sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen. Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre personenbezogenen Daten zu den genannten Zwecken nicht mehr verwenden und Ihre Mailadresse löschen.